



Algunas de las actividades del programa Horizonte Joven.

Los jóvenes se mueven en verano

Cientos de jóvenes solaneros han disfrutado durante todo este verano al calor del programa Horizonte Joven. Las concejalías de Juventud y de Deportes han organizado un amplio y variopinto número de actividades, que tendrán su colofón con el concurso de camisetas para la romería de este mes de septiembre.

El segundo trimestre de este programa de ocio alternativo para la juventud solanera ha ofertado hasta 18 actividades diferentes. GACETA ya informó en el número anterior del maratón de fútbol-sala y del III Festival Sol-Rock, apenas un aperitivo de lo que después vendría.

Algunas de esas propuestas han vuelto a destacar sobre otras, fundamentalmente por su nivel de participación. Por ejem-

plo, el circuito de Karts, celebrado el jueves 10 de julio y que contó con más de 250 personas en la explanada del recinto ferial. También fue concurrido el campeonato de videoconsolas, con 32 participantes, el máximo previsto. Pero también hubo diversión en el "paintball", celebrado en uno de los campos de arena de La Moheda, y en el Sky-Jumping Eurobungee, otro clásico de cada verano.

La "fiesta joven" fue una de las actividades más significativas, celebrada el 17 de julio, al unirse en el bulevar del parque hasta una decena de asociaciones juveniles de La Solana. Organizaron talleres de fieltro, bolas chinas, cariocas, pasta fimo, tatuajes, globoflexia y exhibiciones de batuka y malabares.

Sin embargo, Horizonte Joven también se ha llevado a los jóvenes solaneros a otros lugares. Por ejemplo, se han celebrado desplazamientos a la Sierra de Gredos y a Ruidera, para sendos viajes multiaventura, con una buena participación. Igualmente hubo un viaje voluntario a la Expo de Zaragoza y una excursión a Aquópolis, en Madrid. Por haber, hasta hubo cine el fin de semana del 11, 12 y 13 de julio. La Caseta Municipal proyectó la película "El incidente", de Nighth Shyamalan, director de "El Sexto Sentido".

A todas estas actividades se une el curso de monitores de actividades juveniles, del que GACETA informa en sus páginas de educación.

Karaoke en el bulevar

Cruz Roja Juventud no ha tenido tregua en verano. Los pocos voluntarios con que la institución cuenta en nuestra localidad se han multiplicado para organizar actividades, como por ejemplo un karaoke en el bulevar del parque. Tampoco faltaron las actividades relacionadas con el calor y los consejos para combatirlo y evitar sus perjuicios. Lo que se dice un verano activo.

